

# Rocío Lecaros, de la carrera de Periodismo, se convirtió en presidenta de la FEULS

Quien fue electa para encabezar la federación de la casa de estudios por el período de un año, espera que la participación estudiantil se incremente y que las condiciones para los jóvenes sean cada vez mejores en un sentido amplio. Valoró además la buena disposición de la rectora, Luperfina Rojas, con quien esperan como directiva sostener una reunión formal en los próximos días.



Rodrigo Solís A.

La noche del jueves fue de alegría total para la estudiante de Periodismo y licenciada en Comunicación Social de la Universidad de La Serena, Rocío Lecaros, y para la lista que lideró de cara a encabezar la Federación de Estudiantes de la casa de estudios estatal de la Región de Coquimbo.

Esto, porque frente a sus contendores lograron imponerse con una amplia mayoría, para así llevar las riendas de esta organización por un año, donde esperan realizar una excelente gestión.

De esta forma, Rocío Lecaros se convirtió en presidenta de la FEULS, recalcando de esta forma que el poder femenino va al alza, aunque no fue una decisión nada de fácil. «Fue una determinación compleja de tomar, porque cada uno de nosotros estamos en proyectos personales, estudiantiles y también de familia. En mi caso, soy mamá, lo que también demanda mucho tiempo y preocupación, pero tenemos muy claro que nuestras propuestas las queremos llevar adelante con entusiasmo».

Cabe destacar que Rocío estuvo en la federación en 2023, aunque la experiencia no fue del todo satisfactoria para ella. «Creo que me faltaba afrontar este nuevo desafío, el que sin duda asumo con muchas ganas. Creo que es la oportunidad de abordar un proyecto

la presidencia. De todas maneras, debo decir que todos somos amigos, lo que facilita la posibilidad de avanzar en este camino», señaló Rocío.

## ■ OBJETIVOS IMPORTANTES

La estudiante de Periodismo señaló que lo relevante es que el trabajo de la Federación no sea silencioso ni pase desapercibido. Por el contrario, la idea es acercar esta instancia a todos los alumnos

«Necesitamos abrir las puertas de la Federación para que los estudiantes la puedan conocer. Creo que, lamentablemente, existe una lejanía de la FEULS con los estudiantes, por eso es esencial que sepan y nosotros les contemos de los espacios que hay disponibles para dialogar y así mejorar en conjunto».

De hecho, fue enfática en señalar que «nuestra gestión debe ser de puertas abiertas» y aseguró que buscarán avanzar en temas que son muy relevantes. «Abordar la salud mental y la inclusión es fundamental, porque son ma-

terias que para los estudiantes hoy son claves, más allá de los aspectos solamente académicos», acotó.

Otro aspecto que la presidenta de la FEULS espera que se resuelva, de la mano de las diferentes autoridades, es el transporte. «Lamentablemente, casi no hay líneas de locomoción que nos lleven a los distintos campus, especialmente el Andrés Bello, por el cual pasa una micro cada una hora. También hay algunos problemas con el uso de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE), ya que muchas veces la espera para que sea entregada es larga, sin olvidar que a veces hay conductores que

no tienen buen trato con los estudiantes», subrayó Rocío.

Consultada por los lazos que espera tener con la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas Escobar, la presidenta de la FEULS considera que «hay un compromiso sostenido de las autoridades con los estudiantes. Esperamos que siga habiendo una buena relación con la rectora. Es cierto, en el pasado a veces el diálogo con quienes han liderado la universidad no ha sido 100% fluido, pero creo que se han permitido acercar posiciones. Esperamos durante la próxima semana tener una reunión formal».

■ Rocío Lecaros destacó que «siendo la primera rectora de la ULS, creo ha tenido mucha sensibilización con los temas de género e inclusión. Cuando yo estaba en el Centro de Estudiantes, cuando ella aún no era rectora, se acercó a nosotros y mostró mucho interés por esas temáticas. Ha sido muy receptiva de esas materias».

En definitiva, la presidenta de la ULS espera que, con el inicio de esta nueva etapa, la participación estudiantil en los asuntos relevantes se incremente. «Trabajaremos con mucha fuerza para lograrlo», finalizó.


